
Página: 1

EM DEFESA DAS RODOVIAS FEDERAIS, HILDO
ROCHA INTENSIFICA CRÍTICAS E COBRA
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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito 

Durante os debates acerca do PL 2724/2015 que
dispõe sobre a modernização de todo o setor do turismo, o deputado Hildo Rocha aproveitou para
levar a problemática das rodovias federais do Maranhão para o plenário da Câmara Federal.

“Não descansarei enquanto a duplicação da BR-135 for concluída, enquanto perdurar o descaso
com esta rodovia e as demais estradas federais do Maranhão. Posso até ser cobrado por não
conseguir melhorar nossas rodovias federais, mas não serei cobrado por me omitir, por me
esquivar das minhas responsabilidades. Não irei desistir dessa luta”, afirmou o parlamentar com a
segurança que apenas os homens públicos verdadeiramente compromissados com os reais
interesses da população conseguem demonstrar.

Desde que assumiu o primeiro mandato de deputado federal, em 2015, Hildo Rocha tem
empunhado a bandeira de luta em favor da duplicação da BR-135; da duplicação do trecho urbano
da BR-010, em Imperatriz e da melhoria de toda a malha rodoviária federal no Maranhão.

Modernização do Turismo

Hildo Rocha acredita que aprovação do PL 2724/2015 vai contribuir para a geração de mais de dois
milhões de empregos no país e permite que empresas estrangeiras possam investir nas
companhias aéreas nacionais. De acordo com o parlamentar, novas empresas aéreas passarão a
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operar no Brasil e haverá redução do valor das passagens aéreas, possibilitando assim aumentar o
fluxo de turismo doméstico no país país.

“Eu voto a favor desta emenda aglutinativa substitutiva apresentada pelo deputado Paulo Azi. Mas
é necessário que o governo federal cuide das nossas rodovias. A capital do nosso Estado, São Luis,
tem vocação para o turismo cultural; Barreirinhas atrai visitantes do mundo inteiro, no segmento
de turismo ecológico e de aventura. Enfim, o Maranhão tem grande potencial, mas as nossas
rodovias federais estão uma lástima. Isso desmobiliza o fluxo de pessoas para as principais cidades
turísticas do Maranhão. Então é necessário que o Dnit também seja responsável pelo movimento
de turistas no Maranhão e em todo o país”, afirmou o Hildo Rocha.

https://youtu.be/yJuXWr5eITo


